

Marzo 23, 1977. p. 2.

## Escapó de la Cárcel

MEXICO, Marzo 22 (UPI)  
El exiliado cubano Gaspar Eugenio Jiménez Escobedo, acusado de intentar el secuestro y asesinato del cónsul de Cuba en Mérida en julio del año pasado, se escapó hoy de la cárcel, según informó la policía.

Junto con Jiménez Escobedo escapó el colombiano Carlos Estrada Ortiz, que cumplía sentencia por traficar en narcóticos, según declaró Fernando García Cordero, alcaide de la Penitenciaría Oriente.

Los departamentos de policías de cinco estados adyacentes fueron puestos en estado de alerta, como también las autoridades del Aeropuerto Internacional de México. *DIARIO 3/23/77 P.2*